

JOURNALIST

Program Prioritas 1 Pasangan Calon Bupati Sukabumi: H. Asep Japar - H. Andreas dengan Gerakan Generasi Mencrang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID

Oct 4, 2024 - 08:10



Sukabumi - Pasangan calon bupati Sukabumi, H. Asep Japar dan H. Andreas, mengusung program prioritas yang dikenal dengan sebutan "Generasi Mencrang" (Generasi Mandiri, Cerdas, dan Gemilang). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Kabupaten Sukabumi

melalui serangkaian inisiatif yang berfokus pada pendidikan dan pengembangan keterampilan. Berikut adalah program-program utama dalam Gerakan Generasi Mencrang yang akan dilaksanakan:

1. Beasiswa Generasi Mencrang

Beasiswa ini ditujukan untuk memberikan dukungan pendidikan bagi anak-anak yang memiliki potensi, seperti hafidz Al-Qur'an dan anak petani. Program ini bertujuan untuk menciptakan generasi yang tidak hanya cerdas secara akademis, tetapi juga memiliki karakter yang kuat dan pemahaman spiritual yang baik. Melalui beasiswa ini, diharapkan anak-anak dari latar belakang ekonomi yang kurang beruntung dapat mengakses pendidikan yang lebih baik dan mengejar cita-citanya.

2. Pengembangan Sekolah Berbasis Vokasi

Dalam era industri yang terus berkembang, keterampilan praktis sangat dibutuhkan. Oleh karena itu, pasangan calon ini berkomitmen untuk mengembangkan sekolah-sekolah vokasi yang sesuai dengan kebutuhan industri di daerah. Dengan mengedepankan pendidikan vokasi, diharapkan akan banyak lulusan yang siap kerja dan mampu berkontribusi langsung terhadap perekonomian daerah. Kolaborasi dengan dunia usaha dan industri akan dilakukan untuk menciptakan kurikulum yang relevan.

3. Pengembangan Kurikulum Muatan Lokal

Kurikulum muatan lokal berbasis pertanian dan pariwisata akan menjadi salah satu fokus dalam program ini. Kabupaten Sukabumi memiliki potensi besar dalam sektor pertanian dan pariwisata. Oleh karena itu, penting untuk mengintegrasikan muatan lokal ini ke dalam kurikulum sekolah agar siswa memahami dan menghargai kekayaan sumber daya alam serta budaya lokal. Dengan demikian, generasi muda akan lebih siap untuk berperan dalam pengembangan sektor-sektor tersebut.

4. Beasiswa Pendidikan Sarjana untuk Keluarga Petani

Sebagai bentuk penghargaan dan dukungan bagi keluarga petani, program beasiswa pendidikan sarjana akan diberikan kepada anak-anak dari keluarga petani. Program ini bertujuan untuk meningkatkan akses pendidikan tinggi bagi mereka yang berpotensi namun terhambat oleh keterbatasan ekonomi. Dengan pendidikan yang lebih tinggi, diharapkan mereka dapat membawa perubahan positif di komunitas mereka dan berkontribusi pada sektor pertanian yang lebih modern dan berkelanjutan.

Kesimpulan

Program "Generasi Mencrang" yang diusung oleh H. Asep Japar dan H. Andreas merupakan langkah strategis dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Kabupaten Sukabumi. Melalui berbagai inisiatif pendidikan dan pengembangan keterampilan, pasangan calon ini berkomitmen untuk menciptakan generasi yang mandiri, cerdas, dan gemilang. Dengan dukungan masyarakat, visi ini diharapkan dapat terwujud dan membawa perubahan yang signifikan bagi kesejahteraan masyarakat Sukabumi.